

Comment ouvrir votre troisième œil

Le soi-disant « troisième œil » n'est pas physique. C'est le point de chakra sur le front, qui permet à une certaine aura d'envoyer des informations à travers ce point de chakra, dans la pensée de la personne qui fait cela.

Donc, vous devez, par la méditation, renforcer vos auras et, éventuellement une, au moins, sera assez forte pour accéder, ramasser des informations et les transférer à travers ce point chakra du front, dans la pensée et vous « voyez » ce que cette aura a ramassé.

C'est ce qu'on appelle le troisième œil.

Malheureusement, beaucoup de gens n'ont pas compris cela et ont trouvé de nombreuses méthodes étranges et merveilleuses d'ouverture du troisième œil, comme si c'était quelque chose de physique.

Ils perdent leur temps.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.